
【事前質問へのご回答】 

五十嵐 京子氏（信頼の小金井） 

質問１．待機児童をいつまでに、どうやって解消しますか？ 

回答１ 

 

稲葉市長は平成 29年春に待機児童解消を計画していますので、 

この政策は継承していきます。ただ年々申込みが増える 

傾向がありますので、注視していく必要があります。 

質問２．認可と認証の保育料に大きな格差がある現状をどう思いますか？ 

回答２ 

 

格差是正の必要があります。 

質問３．病児・病後児保育、一時保育、障がい児保育など多様なニーズにどう対応しますか？ 

回答３ 

 

できるだけ多様なニーズに応えられる体制を整えて 

いきたいと思います。 

 


